

El movimiento biológico en Europa

Por Georges Bohn

(Fragmentos)

III

¿Será de veras la juventud más conservadora que la vejez? Así lo cree Mazaryk, presidente de la nueva república checa, ex-profesor de filosofía en la Universidad de Praga. Oigasele: «Se dice que al envejecer se hace el hombre, conservador; yo pienso, al contrario, que la juventud es conservadora, por falta de experiencia. Cuanto más edad y experiencia cuenta un hombre, tanto más radical se muestra, si reflexiona». Me parece que esta opinión vale la pena de ser discutida. Porque si es cierto que sólo los organismos y tejidos jóvenes son suficientemente plásticos para sufrir las modificaciones del medio exterior, también es cierto que a menudo están obligados a nutrirse a expensas de sus

predecesore
menos cua
llegado a s
hace sentir
en los adul
el curso de
la memoria
mayor imp
gracias a s
el sér vivo
una origin
menos del
a las cien
psicología,
cho de que
debidos p
bien madur
no cuando
gica, libro
winismo es
que había
Giard sost
paeden lleg

(3) Por repet
los que afirman lo
adultos que en los
jóvenes menos plás
la evolución indiv
medición primera
gual, en la cua
—E. J. R.